

¿Soy la muerte?

air Jesus



Capítulo 1

El comienzo antes de Eliza

El mundo de las almas estaba gobernado por el dios de la muerte, las almas se encontraban descansando en paz dentro de su reino, pero una silueta apareció en medio de la luna llena que iluminaba el lugar, la presencia del ángel de la destrucción no tardó en aparecer proviniendo del cielo nocturno, cortinas negras comenzaron a aparecer por todo el lugar perturbando el descanso de las almas, de aquellas cortinas comenzaban a salir personas vistiendo túnicas de color rojo, en cuestión de segundos habían más de mil personas rodeando y atacando el lugar, aquel dios apareció en la torre más alta de su castillo mirando a todos los humanos con una expresión triste en el rostro, una especie de humo comenzó a salir de su túnica negra formando una guadaña enorme en su mano derecha.

-dios de la muerte, quita la vida causando grietas en el corazón de las personas, volviendo las vulnerables a cualquier tipo de manipulación, todos los humanos aquí presentes te odian, todos te han odiado desde siempre no importa cuánto tiempo pase siempre te van a odiar, les arrebatas a sus seres queridos, ahora han venido para acabar contigo y acabar con tu reinado, además no podrás acabar con ellos tan fácilmente ya que poseen mi bendición- decía aquel ángel ubicado en el cielo.

-solo provocarás caos en mi reino y el mundo de los vivos entrara en conflictos con aquello que les enseñado- antes de que terminara de hablar comenzaron a atacarlo con artes mágicas y espadas, la pelea se extendió por horas, una túnica roja de pequeño tamaño que sostenía una daga pasaba a través de todos con intención de matar a su enemigo, se lanzó con el fin de acertar su golpe pero aquel dios se convirtió en una especie de humo y aquella persona paso a través de el, la muerte volvió a materializarse, sosteniendo su guadaña con ambas manos atacó terminando por decapitar a su rival.

Mientras el cuerpo caía al suelo un pequeño rastro de sangre era dejado en el aire por la cabeza, la muerte no dejaba de verla sorprendido, aquella capucha de la túnica se había desprendido revelando el rostro de un niño pequeño, antes de que callera al suelo dejó su arma, extendiendo sus brazos la atrapó en la caída terminando de rodillas, su rostro se había envuelto en lágrimas y un rostro de sufrimiento.

-¡¡Porque lo as echo!!- aquel dios grito de dolor mirando al cielo nocturno.

Una espada negra termino por apuñalarlo en la espalda atravesando su

pecho, en segundos el dios de la muerte comenzaba a desaparecer.

...

Con el paso del tiempo las túnicas rojas más fieles al ángel terminaron persiguiendo a los niños que nacían destinados a ser el sucesor de aquel dios antiguo, mientras que otros se dieron cuenta del error que habían cometido y buscaban a los sucesores para protegerlos aún así no tenían éxito, poco a poco empezaban a desaparecer sin dejar rastros.

Eliza

En una noche tormentosa, en el cuarto frío de un hospital, un doctor junto a sus enfermeras recibían la llegada de un bebé, de igual forma aquella joven pareja esperaba con ansias a su primera hija.

>>Nueve meses atrás, una pareja de universitarios recibieron la noticia de que se volverían padres, al recibir aquel mensaje de la enfermera, Mery junto a su novio Adam se quedaron en silencio mirando a la nada, sentados en la fría banca de la enfermería. Mery se encontraba feliz pero el miedo dentro de ella era más poderoso, las dudas inundaron sus pensamientos.

“¿Qué haré con este bebé? ¿Voy a tener problemas? ¿Adam se alejara de mi? ¿Ya no me va a querer? ¿se irá de mi vida?”

Un ligero toque en su mejilla hizo que volviera a la realidad, al voltear vio a su amado quien nerviosamente le sonreía, aquella mirada de Adam volvió a cautivarla una vez más.

-Mery yo en verdad te amo, hemos estado juntos desde la preparatoria y no a pasado mucho tiempo desde que empezamos la universidad, tuvimos un descuido es nuestra culpa pero no estoy seguro de si el camino de aquí en adelante será fácil o difícil solo se que quiero estar a tu lado por el resto de mi vida- Adam había aceptado la noticia con una enorme felicidad en el corazón, estando dispuesto a darlo todo por su amada y su futuro hijo; Mery solo se quedó en silencio, de sus ojos salían lágrimas de felicidad.<<

Había llegado el momento que estaban esperando, aquel bebé había nacido pero el rostro de las enfermeras mostraban preocupación, el padre estaba asustado sabía que su bebé tendría que llorar pero no pasaba nada un silencio reinaba en aquel cuarto frío, la joven madre pedía ver a su hija, el doctor intentaba todo lo que estaba en sus manos para traerla a la vida, para todos los presentes el tiempo transcurría lento como si se hubiese detenido.

Un cuervo negro agitaba sus alas, luchando contra la feroz tormenta, aquel cuervo parecía volar sin rumbo por aquella noche, cuando fue decendiendo tal vez para descansar llegó a aquel hospital, por cuestiones del destino llegó y se postro frente a la ventana de aquel cuarto donde estaba la niña recién nacida, picoteando el cristal llamo la atención de todos que no tardaron en mirarlo asustados.

Cómo si la niña respondiera a un llamado del ave comenzó a llorar, al escucharla tanto los padres como enfermeras y doctor empezaron a emocionarse y sentirse relajados.

-felicidades sean convertido en padres de una hermosa niña (sosteniéndola en mantas la entrego a su madre quién estaba apunto de romper en llanto, a su lado se colocó Adam y ambos admiraron aquella belleza que su hija desprendía) cómo han decidido llamarla-

Mirándose fijamente dijeron al mismo tiempo lo mismo -se llamará Eliza-.

Pasaron varios días, Mery y Adam se encontraban en su casa cuidando de su hija, todo era felicidad, asta el día en que Eliza abrió los ojos.

Habían pasado cinco años desde que aquella pareja se había convertido en padres de una hermosa niña, con el paso de los días aprendían a ser padres aún así se notaba una inquietud por parte de ellos, Mery pasaba las noches acompañada de su hija Eliza, su novio y futuro esposo trabajaba por las noches como policía, todos los días se levanta a las 12 de la noche sin ninguna razón, se había vuelto un hábito levantarse y solo mirar a su pequeña hija, por su mente siempre pasaba el mismo recuerdo.

>>(sábado 8 de mayo 2005) Adam había pedido este día libre en su trabajo por lo que se encontraba en casa ayudando a Mery en las preparaciones para el cumpleaños de Eliza, para ambos la felicidad no cambia en su corazón, en lo que conversaban un par de golpes sonaba de la puerta principal "tock tock" en ambos recorrió un escalofrío mirándose por un momento dejaron lo que hacían a un lado para revisar quién era, al llegar a la entrada Adam la abrió y al otro lado estaba su hermana mayor sosteniendo una bolsa de regalos.

-buenos días hermano llegué un poco temprano para llevarme a mi linda sobrina a dar un paso en lo que ustedes terminan de adornarlo todo-

-¡¡Llegas demasiado temprano Sara!! Pero bueno Eliza está en su cuarto ya la cambiamos así que puedes llevártela solo ten cuidado no la pierdas de vista y cualquier cosa llámame iré lo más rápido posible ¡¡Entendido!!-

-no te preocupes yo la cuidare muy bien-

Esa misma tarde llegaron sus padres de ambos y sus demás familiares esperando la llegada de Sara y Eliza, se la pasaron conversando y pasándola bien entre todos, afuera el cielo se volvía gris debido a las nubes el viento comenzaba a correr más rápido y fuerte pequeñas gotas de agua comenzaban a presenciar se en la calle.....

Eliza estaba sentada frente a todos sus invitados en medio estaba el pastel de color rosa con cinco velas encendidas, las cámaras están a la espera de capturar los bellos momentos que se formarían más adelante algunas voces se dejaban oír, cuando aquella niña cerró los ojos tomando una bocanada de aire para después dejar salir un pequeño soplo en un intento de apagarlas todas aquellas velas se apagaron al mismo tiempo, el flash de las cámaras no tardaron en aparecer, en el momento en que Eliza volvió a abrir sus ojos todos los presentes quedaron sorprendidos y aterrados por lo que veían, Eliza les mostró a todos como uno de sus ojos era de color blanco y el otro se volvió negro junto a una sonrisa que sus padres llamarían extraña.

Al día siguiente cuando fueron a revelar aquellas fotos tomadas notaron que algo no andaba bien en todas las fotos siempre aparecía la sombra de una manta detrás de su hija tanto Mery como Adam quedaron sorprendidos y asustados "no puede ser un error de la cámara" pensaron lo mismo, pero no podían hacer nada, a partir de ese momento Elisa comenzó a ver y oír cosas que los demás no podían. Una noche Mery se levantó en la madrugada, y al pasar junto al cuarto de su hija noto que se estaba riendo y hablando con alguien, asustada de que alguien hubiese entrado dispuesto a hacerles daño abrió con rapidez y rudeza la puerta solo para encontrar a Eliza sola, sentada en el centro de su cuarto Eliza al ver a su madre entrar, calmo su risa y sólo la miraba confundida.

- vamos a dormir juntas- decía Mery asustada, tras esa noche todo cambio.<<